

## Eventos

### Capablanca in Memoriam. 49 Edición

*Texto: Luis P. Cuervo Maynoldi Profesor del ISLA*

La edición 49 de los Memoriales Capablanca desarrollada en esta ocasión en los salones del hotel Riviera, del 7 al 18 del mes de mayo del año en curso, devino fiesta nacional y académica por cuanto los días 9,10 y 11 la actividad docente del ISLA se enriqueció con conferencias científicas a cargo de grandes maestros y personalidades del mundo del ajedrez. La participación de concursantes en dos grupos adicionales de más de 100 jugadores cada uno, además de los grupos “élite”, reservados para famosos Grandes Maestros es, lo que le confiere al evento masividad.

Una decena de alumnos de la UCCFD tuvieron el privilegio de ejercitar sus conocimientos en la edición 49 de los Memoriales Capablanca, los cuales en cuanto a masividad, solo son superados por los ya tradicionales “Tras las huellas del Ché”.

Esta gran idea conduce a que muchos atletas en desarrollo, la mayoría cubanos, adquieran no solo rica experiencia, sino títulos internacionales.

El torneo Capablanca es en la actualidad, el segundo torneo internacional de mayor antigüedad en el mundo, después del de “Hastings” en Inglaterra.



Edición 49 del Capablanca in Memoriam Foto: Portal INDER

## 2<sup>do</sup> Evento Científico del Centro de Estudios de la Educación Física y Deportes

### CETHLON 2014

Del 13 al 17 de mayo en el Centro de Convenciones



Evento Científico CETHLON 2014 Foto: Depestre

Con la participación de 187 delegados se debatieron 151 trabajos en once comisiones. Un momento especial de la cita fue la exposición de conferencias magistrales: “La ciencia en la implementación de los lineamientos de la política económica y social del Partido y la Revolución” del Lic. Sergio Pastrana, director ejecutivo de la Academia de Ciencias de Cuba, “Gestión de la ciencia desde el CETHLON” del Dr.C. Manuel Copello Janjaque y “Ciencia y Valores” de la Dra.C. Thalía Fung Riverón, Premio Nacional de Ciencias Sociales. Conferencias especiales, y mesa redonda sobre la actualidad y tendencias de la alta competencia, en la que intervinieron entrenadores y especialistas de alto rendimiento deportivo.

El encuentro propició la reunión de ocho centros de estudios nacionales que tuvieron a su cargo la proyección del trabajo para el venidero año, así como se eligió al CEN-COMB como nuevo coordinador de estos.